



み

ん

な

の

広

場



oh!

学校訪問 23 山之上小学校

マイ、
スクール

わたしたちの山之上小学校

山之上小学校では、全校の仲間が「やまのうえ」の合い言葉でがんばっています。「やまのうえ」の「や」は「やる気」、「ま」は「負けん気」、「の」は「のばせ能力」、そして「う」と「え」は「うれしい笑顔」という意味です。

山之上小では「やる気」を出すために拳手や行事に進んで取り組んでいます。「負けん気」では、特に毎年行う大縄跳び大会で、5分間で何回跳べるかチームで協力し、競い合いながら負けん気でがんばります。「のばせ能力」では、毎日朝の会で取り組んでいる百マス計算や音読で、読む力や計算力を伸ばすようにしています。また、全校みんなが「うれしい笑顔」になれるように、あいさつ運動を行って、あいさつを学校中に響かせたり、1年生から6年生まで、いっしょに仲良く遊べるように仲良し活動を行ったりしています。このように山之上小のみんなは「やまのうえ」の合い言葉に向かって、一生けん命がんばっています。

私たちの学校の校庭には、大きなケヤキの木が立っています。このケヤキは、百年以上も校庭にあります。山之上小はどんどん育ってきた学校になっています。山之上小のシンボルです。また、3月には新しい校舎も完成し、山之上小はどんどん育ってきた学校になりました。山之上小のシンボルのケヤキのように私たちも健康で優しい心を持ち、育ってきた校舎で「きたえ学校」になります。



山之上小学校 6年
杉浦 未姫さん



愉快な仲間たち

第23回 高齢者碁楽会

くの人が訪れ、地域の交流拠点として、いつもにぎわっています。

あなたも快適な環境で楽しい仲間と一緒に有意義な時間を過ごしてみませんか。

ぜひ、一度立ち寄ってみてください。

※詳細については、「高齢者碁楽会」

代表者：渡辺進（連絡先 25・3919）へ

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか
詳細については、広報係へ

わたしたち「高齢者碁楽会」は、新池町にある総合福祉会館（以下「福祉会館」）で囲碁を楽しんでいるサークルです。

活動は、月曜日から土曜日までの毎日午前9時から午後4時30分まで、和気あいあいと囲碁を打っています。会員は60歳以上であれば、どなたでも入会できて、現在の会員数は90人です。腕前は、9級から8段まで広範囲で、年6回定期的に大会も行っています。

また、月に2回、初心者を対象とした研修会を開催しています。

福祉会館は、高齢者だけでなく親子連れなど多